



CURE DE RAJEUNISSEMENT AUTOUR DE NOTRE STADE

La lice entourant le stade de football ainsi que les barrières et clôtures se sont vus embellis par une couche de peinture qui les rajeunit.

Ainsi notre vieux stade, construit à la fin des années 1920 ; fermé pendant la guerre de 1939-1945, en raison de l'installation de baraquements construits sur ses emprises pour y accueillir et y transférer en 1941 du camp de St. Ustre près d'Ingrandes, à Latillé ; hébergeant des prisonniers allemands de 1945 à 1947 ; retrouvant son rôle de stade ; réaménagé ; drainé et agrandi au cours des années 1960-1970 ; s'embellissant et devenant rationnel avec la construction d'un bâtiment décennie 1990 ; accueillant les vestiaires, la buvette, et une salle de réunion, sera prêt à entendre le concert de Johnny Clegg dans le cadre des « Foulées Villageoises », le 18 août 2012.

Il faudra pour que chacun puisse assister dans de bonnes conditions à cet évènement culturel et musical qui ne manquera pas de faire connaître notre commune, enlever la clôture qui le sépare avec le champ acheté pour son extension. Travaux qui seront effectués par notre équipe technique.

Association « Les Amis du Bourg »